

# Pernikahan Viral ! Ibuku Adalah Sahabatku, Menarik Terpaut Usia 24 Tahun

Category: Daerah  
10 Agustus 2023



**Prolite** – Viral di TikTok seorang ayah yang menikahi sahabat dari anaknya sendiri. Dalam unggahan video tersebut bertuliskan “Ibuku Adalah Sahabatku”.

Akun TikTok yang mengunggah video ibuku adalah sahabatku tersebut @mughni\_2010 memperlihatkan seorang pria paruh baya mengenakan jas berwarna hitam sedang melangsungkan pernikahannya.

Namun ada yang aneh dalam video yang di unggah tersebut pasalnya ada perempuan yang menikah dengan sang ayah tersebut ternyata sahabat dari anaknya.

Tampak juga perempuan muda yang sedang menyiapkan pernikahan itu ternyata anak dari pria yang sedang menikah.

Selain itu, wanita muda tersebut turut menjadi wali dari ayahnya saat ijab kabul dilaksanakan.

Hingga berita ini diterbitkan, video ibuku adalah sahabatku tersebut telah ditonton sebanyak 5,8 juta kali, disukai lebih dari 240 ribu netizen, dan dikomentari oleh 717 orang.

## **Lantas apa fakta sebenarnya video “Ibuku Adalah Sahabatku”?**



@mughni\_2010

Di kutip dari pernikahan terpaut usia 24 tahun itu diketahui bernama A.S Yusuf Zauhari (43) menikahi sahabatnya yaitu Adelia Nur Atifah (19).

Sedangkan sahabat dari sang istri yang bukan lain adalah anaknya yang bernama Silva Nabila Dwi Andini (19) membenarkan adanya pernikahan sang ayah dengan sahabatnya sendiri.

Pernikahan yang berlangsung pada hari Kamis 3 Agustus 2023 lalu itu bertempat di kediamannya di Kecamatan Sindangkerta, Bandung Barat, Jawa Barat.

Silva pun menceritakan kisah ibuku adalah sahabatku yaitu awal pertemuan ayahnya dengan sahabatnya yaitu saat ayah Delia kerap bertemu dengan Zauhari yang berprofesi sebagai kontraktor.

Kemudian, Delia pun turut diajak ke rumah ayah Silva.

“Dulu tuh bapak aku (berprofesi) kontraktor proyek gitu. Dulu ada salah satu pegawai bapak aku sering bawa anaknya ke sini, ke rumah karena istrinya jadi TKW.”

“Jadi kan otomatis karena kita seumuran, jadinya kita sering main,” katanya .

Pertama kali bertemu dengan yang kini menjadi ibunya tersebut saat ia berusia enam tahun. Namun pertemuan pertama itu menjadi pertemuan terakhirnya pasalnya ia lama sekali tidak bertemu lagi dengan Adelia.

Ia kembali di pertemukan dengan Adelia pada saat mereka menempuh pendidikan di sekolah yang sama.

“Singkat ceritanya lagi, kita pernah ketemu pas kelas 1 SMP semester 2. Nah Adelia itu pindah dari sekolah lamanya ke sekolah aku, cuma kita beda kelas.”

“Selama satu sekolah itu, kita gak tegur sapa, kayak gak kenal,” jelasnya.

Namun setelah lulus dari SMP Silvia menyebutkan bahwa ia tidak bertemu lagi dengan Delia.

Hingga akhirnya pada Juli 2023 sang ayah tiba-tiba mengungkapkan bahwasannya ia ingin menikah. Sontak pertanyaan langsung di berikan ke pada sang ayah “Sama siapa?”.

Kaget pasti namun mau gimana lagi. Selanjutnya, Zauhari sempat bertemu lagi dengan ayah Delia dan menanyakan anaknya tersebut.

Diketahui bahwa ayah Delia sedang mencalonkan diri sebagai caleg DPRD Bandung Barat.

Dikatakan Silva, Delia sempat meminta persetujuannya untuk menikah dengan Zauhari.

Silva pun menyerahkan keputusan tersebut kepada sang ayah.

Silva pun berharap setelah sang ayah dan sahabatnya resmi menjadi suami-istri dapat menjadi keluarga yang sakinah, mawadah, warahmah.

Selain itu, dirinya juga berharap bahwa pernikahan Zauhari dengan Delia menjadi pernikahan yang terakhir.